



PAROISSE
BIENHEUREUX
LOUIS-EDOUARD
CESTAC

EGLISE SAINTE MARIE
EGLISE SAINT MICHEL
EGLISE SAINT JOSEPH

FEUILLE MENSUELLE - AOÛT 2023

Le mot du vicaire de la paroisse

Chers paroissiens,

Cet été (1-6 août) se dérouleront les 37^{ème} Journées Mondiales de la Jeunesse (JMJ) à Lisbonne.

Cette initiative de Saint Jean Paul II pour la jeunesse a été pour moi un moyen de ressourcer ma foi.

J'ai été présent à plusieurs JMJ : à St Jacques de Compostelle en 1989 ; à Loreto en 1995 ; à Paris en 1997 ; à Rome en 2000 et à Cologne, la première de Benoît XVI, en 2005.

De toutes, j'ai de bons souvenirs, parce que le Seigneur m'attendait là-bas pour me donner une parole.

De la première parce que j'étais jeune et parce que le Seigneur m'avait fait découvrir, quelques mois auparavant, au sein de ma paroisse, le Chemin néo catéchuménal ; j'étais comme une éponge et le slogan des JMJ de St Jacques : « *Je suis le Chemin, la Vérité et la Vie* » (Jn 14,6) et l'exhortation du Pape : « *N'ayez pas peur, ouvrez les portes au Christ...* » me sont restées comme des paroles fondatrices de ma foi ; en plus, on avait fini le pèlerinage à Zaragoza aux pieds de Notre Dame du Pilar et je me souviens qu'au milieu de mes doutes, de mes peurs, on a chanté le Psaume 44 et le prêtre qui nous accompagnait nous disait par rapport au psaume que « *le plus beau des enfants de l'homme* », c'était Jésus-Christ et qu'il avait donné sa vie pour chacun de nous, sans rien nous demander. Ça m'avait réjoui profondément et je suis retourné chez moi plein d'assurance ; le chemin de ma foi ne faisait que commencer.

Mes 3^{èmes} JMJn c'était à Paris en 1997. Je venais de finir mes études à l'université et je me souviens d'un autre psaume, le 15, entendu au cours de la préparation pour les JMJ : « *La part qui me revient fait mes délices ; j'ai même le plus bel héritage. Tu m'apprends le chemin de la vie ; devant ta face, débordement de joie, à ta droite, éternité de délices !* ». Ce psaume, je l'ai repris lors de ma première messe, comme un signe de la fidélité du Seigneur envers moi. L'année 96/97 a été pour moi le moment de connaître les églises francophones parce que j'ai passé un an à Bruxelles comme étudiant.

Mes dernières JMJ ont été les premières du Pape Benoît XVI à Cologne en 2005 et j'ai été frappé par l'homélie du Pape sur l'eucharistie et la présence réelle du Christ sous les espèces du pain et du vin.

Cette année je vais aux JMJ de Lisbonne comme accompagnateur des jeunes du diocèse issus du chemin néo catéchuménal.

(suite page suivante)

ANNONCES PAROISSIALES DU MOIS

Rappel : le dimanche 6 août, messe uniquement à Ste Marie, à 10h30. Pas de messe à St Joseph.

Pour la fête de l'**Assomption de Marie, le 15 août**, pas de messe anticipée le 14.
Messe à 10h30, à Ste Marie et à St Joseph.

Le 20 août, pas de messe à St Joseph.

Messe en semaine à 9h tous les jours jusqu'au 5 août à Ste Marie

Portons dans notre prière

- **les jeunes et leurs prêtres accompagnateurs** qui participent aux JMJ de Lisbonne, jusqu'au 6 août. A suivre sur le site du diocèse, et à la télé sur KTO.
- **les mariés du 5 août à Ste Marie :** Edouard Cazazian et Floriane Barritault

Et toujours :

- Catéchèse pour adultes à St Joseph, tous les lundis et jeudis à 20h30

Équipes liturgiques :

Il est fait appel à des personnes pour renforcer les équipes de liturgie : lecteurs, chanteurs, musiciens...
Contacter Cathy Iratchet: 06 84 75 86 73

Évènement culturel et d'entraide :

LES PETITS CHANTEURS DE SAINT LOUIS remercient la paroisse pour leur chaleureux accueil les 22 et 23 juillet. Merci notamment aux familles qui ont logé et nourri des jeunes.

LES BÉNÉVOLES DE L'ENTRAIDE PAROISSIALE vous accueilleront le **samedi 2 septembre 2023** de 9h00 à 12h00 et de 14h00 à 17h00 lors de leur déballage mensuel.

Il aura lieu dans leur local ainsi qu'en extérieur couvert au "Relais de la Solidarité" situé 41, rue de Jouanetote - 64600 ANGLET.

J'espère pouvoir leur transmettre l'importance de sortir de chez soi et de se mettre en chemin comme l'a bien fait la Vierge Marie ainsi que le dit le slogan de cet année : « *Marie se leva et partit en hâte* » (Lc 1,39).

Plus que jamais les jeunes d'aujourd'hui ont besoin de sortir de leur monde, de leurs écrans et de se mettre l'école de notre sainte Mère, la très sainte Vierge Marie.

Une citation de Georgette Blaquièrre, pour l'Assomption :

« Marie est parmi les saints la première sauvée, la première en qui la puissance de Dieu a pu pleinement s'accomplir. Mais de même que la grâce de l'Immaculée Conception ne la retirait pas de l'humanité, mais au contraire l'y plongeait plus encore, ainsi son Assomption n'en fait pas une sorte d'idole à part et au-dessus de la communion des saints et de l'Église invisible, mais l'y met au cœur ».

Bientôt un site internet pour la paroisse !

La paroisse est en train de se doter d'un site internet. Toute personne ayant des connaissances en la matière ou des talents d'écriture et un peu de disponibilité, et qui voudrait participer à cette opération pour le bien de la paroisse, est priée de contacter M. le curé Rafael.

Vous pouvez suivre la construction du site :

www.paroisse-cestac-anglet.fr

Vous souhaitez recevoir par mail les dernières actualités de la paroisse ?

<https://bit.ly/3PomD1s>

ou depuis

www.eglise-sainte-marie-anglet.fr



Quelques nouvelles de l'Église

- Une catéchèse sur le mystère de l'Église, par Mgr Aillet, notre évêque. A retrouver sur : www.lapurdi.net/emissions/foi/formation/le-mystere-de-l-eglise/article/le-mystere-de-l-eglise
- Écoutez Radio-Lapurdi (FM 96,8), radio basco-française du diocèse.
- Le pape François vient de créer 21 nouveaux cardinaux, dont deux Français. Prions pour eux !
- Tous les mois paraît la revue diocésaine, « Notre Église ». Abonnements (à envoyer à Notre Église abonnements - 6 rue des Prébendés. 64100 Bayonne. Chèque à l'ordre de « Association diocésaine »). Ordinaire 39 € Tarif réduit 32 €.

Ils vous attendent nombreux.

Vente à petits prix de vêtements enfants, juniors, adultes, accessoires, chaussures, linge de maison, livres, CD, DVD, jouets, puériculture, espace maison & déco..."

Conférence possible

Lundi 7 août, de 18 à 20h, dans l'église d'**Arcangues**, M. Philippe Chalmin donnera une conférence intitulée : "**Les cavaliers de l'Apocalypse, une lecture contemporaine**" (où il donnera son analyse des maux de toujours: famine, mort, maladie, guerre). Philippe Chalmin est économiste et historien, professeur à Dauphine, président d'Ulysse (club d'économistes français), etc.

Pour demander une messe, pour une intention particulière ou pour un défunt : contacter M. le curé Rafael.

PERMANENCES SUR LA PAROISSE

(sauf modifications citées plus haut ou signalées par affichage)

Messes dominicales :

- Sainte Marie
 - Samedi soir à 19h00
 - Dimanche à 10h30
- Saint Joseph
 - Dimanche à 10h30

Messes en semaine :

- Saint Joseph
 - Mardi à vendredi 9h00
- Sainte Marie
 - Mercredi à 9h00

Confessions et permanences :

- M. le curé **Rafael** :
 - Sainte Marie
 - mardi et jeudi, de 10h30 à 12h00 sauf période JMJ
 - Saint Joseph
 - vendredi, de 10h30 à 12h00
- M. le vicaire **Manolo** :
 - Pour le mois d'août, sur rendez-vous

Coordonnées de M. le curé Rafael :
rafael.carvajal@gmail.com

Coordonnées de M. le vicaire Manolo :
manoloborrero89@gmail.com

Tél fixe St Joseph : 05 59 63 05 19

Tél fixe St Marie : 05 59 03 76 00